

**Madame, Monsieur, Chers Amis,**



L'année passée a été une année de tous les combats. J'ai eu l'honneur de défendre nos couleurs sur notre territoire avec à la clé, un résultat historique en Wallonie et au Fédéral.

Nous n'avons pas été en reste au niveau local. On peut se féliciter du résultat obtenu. Avec 34% des votes, nous assurons pleinement notre socle comme parti riche de ses élus.

C'est dans cet esprit que je me présente à nouveau à la Présidence de notre section locale.

Vous connaissez mon parcours et mon engagement pour nos couleurs.

Présent sur les liste régionale et provinciale, j'ai pu noué des liens essentiels avec les mandataires que nous avons élus, liens qui nous permettront de faire entendre notre voix et nos souhaits au milieu de la politique et mesures qui seront prises à chaque niveau de pouvoir.

Il en va ainsi de l'aéroport, des projets éoliens, de la mobilité notamment, soit des enjeux cruciaux pour notre avenir direct. Fort de mon expérience, je vous donne rendez-vous pour cette nouvelle élection.

Au plaisir de vous retrouver,

**PIERRE-HENRI LUCAS**